

WOW

**WER WIRD
HEUTE NOCH
NONNE?**

Sieben Frauen,
sieben Schicksale

**Frohe
Ostern!**

Nestchen zum
Basteln, Rezepte
& Deko

**Bikini
neu!**

Swimwear,
so flippig
wie nie

**Liebe auf
Bestellung**

Vernünftig
statt verliebt
zum großen
Partnerglück

**DIE 7-4-1
FORMEL**

SO KRIEGEN
SIE **CELLULITE**
SICHER BIS
ZUM SOMMER
IN DEN GRIFF

18 SEITEN:
**GESCHENKE-
EXTRA**
FÜR IHR
OSTERFEST!

CAMERON DIAZ
IN MODE & IM
GROSSEN INTERVIEW

P.b.b. GZ 022032151 M
Verlagspostamt 1020 Wien



9 04378 006757



Wissen schafft Schönheit

Die Zahl der Menschen, die sich einer kosmetischen Operation unterziehen steigt in Österreich enorm an. Rund 40.000 Österreicher – davon 90 % Frauen – legen sich pro Jahr unter das Messer des Schönheitschirurgen. Die häufigsten Eingriffe sind Fettabsaugungen, gefolgt von Brustvergrößerungen, Gesichtsstraffungen, Augenlid- und Nasenkorrekturen.

Schönheitschirurgie am neuesten Stand der Wissenschaft

Priv.-Doz. Dr. Georg M. Huemer, MSc, MBA ist Facharzt für Plastische, Ästhetische und Rekonstruktive Chirurgie und international anerkannter Spezialist in diesem Bereich. Er leitet im Allgemeinen Krankenhaus Linz den Bereich der Plastischen Chirurgie. Neben dieser hauptberuflichen Tätigkeit ist er wissenschaftlicher Leiter des Mikrochirurgischen Ausbildungs- und Trainingszentrums mit Sitz in Linz (www.maz.at).

Es handelt sich dabei um eines der größten Zentren für die mikrochirurgische Ausbildung in Mitteleuropa und begrüßt mehrmals jährlich Ärzte aus unterschiedlichsten Nationen. In seiner Privatordination in Linz widmet sich Dr. Huemer all jenen Patienten, die Wert auf eine private Atmosphäre sowie eine ausführliche Behandlung bzw. Beratung ohne jeglichen Zeitdruck legen. Vor allem bei Fragen

der Schönheit findet sich hier die richtige Umgebung, um ausführlich auf die individuellen Wünsche der Patienten einzugehen.

Doz. Dr. Huemer im Gespräch ... über Fachliches:

Das Thema Schönheitsoperation wird spätestens seit den defekten Brustimplantaten heftig kritisiert, wie stehen Sie dazu? Ich rate den PatientInnen sich viel Informationen im Vorfeld einzuholen, auch beim behandelnden Chirurgen, es ist völlig legitim zu fragen mit welchen Implantaten und Methoden der Arzt arbeitet. Vorsicht ist bei Diskont-Preisen im Ausland geboten. Nicht vergessen sollte man auch: Jede Operation birgt ein gewisses Risiko in sich und sollte gut abgewogen werden.

Was halten Sie vom allgegenwärtigen Schönheitswahn, der viele Menschen zu einer Operation bewegt? Ich persönlich kann bei meinen Patientinnen keinen Schönheitswahn erkennen. Patientinnen, die mit einem bestimmten Merkmal unzufrieden sind, können von einer Schönheitsoperation/einem Korrekturereingriff profitieren. Trotzdem muss man kritisch hinterfragen, was die Patientinnen bewegt, sich unters Messer zu legen (Erwartungshaltung, Ablenken von wahren Problemen, ...).

Wann ist eine Schönheitsoperation „gerechtfertigt“? Bei medizinischer Indikation (z. B. Schlupflider, Brustdeformitäten, sehr große Brust); zur Herstellung eines harmonischen Körperbildes und

vor allem, wenn sich das Wohlbefinden nachhaltig verbessern lässt

Worauf legen Sie bei der Beratung Ihrer Patienten Wert? Sie müssen sich gut aufgehoben fühlen, die Chemie muss passen. Ein individuelles Beratungsgespräch, ein gutes Vertrauensverhältnis und ausreichend Zeit sind wichtige Faktoren.

Wieso sind Sie Schönheitschirurg geworden, bzw. weshalb haben Sie sich auf die Plastische Chirurgie spezialisiert? Die plastische Chirurgie ist eine sehr interessante und abwechslungsreiche Tätigkeit, in keinem anderen chirurgischen Fach kann man Patienten so viel Lebensqualität und Freude geben. Zudem habe ich eine Leidenschaft für feine chirurgische Eingriffe und ein hohes ästhetisches Empfinden.

Was sind derzeit die gefragtesten Anliegen, die so genannten Trends in der Schönheitschirurgie? Die Brust ist Zweifels ohne das gefragteste Thema. Faltenbehandlung im Gesichtsbereich um frischer auszusehen, kleinere Behandlungen sind ebenfalls im Trend. Aber auch die neue Methode der Fettabsaugung mit Vaser interessiert sehr viele Österreicher.

Privatordinationen Priv.-Doz. Dr. Huemer

- Weißenwolffstrasse 13/3, Stock, 4020 Linz, Telefon: 0732/77 57 57 90 oder 0699/108 78 705
 - Liechtensteinstrasse 143-45, 1090 Wien Telefon: 0676/960 26 48
- office@drhuemer.com, www.drhuemer.com